

一次加工の新工場稼働

徳機製作所 自動化で能力倍増

Hグレード鉄骨ファブリケーターの徳機製作所（本社・山口県周南市、岡田直矢社長）は3月中旬、本社敷地内で建設を進めていた一次加工専門の工場が完成し、稼働を始めた。全自动ラインの導入により、H形鋼の加工能力は2倍以上に向上した。今後は大組立溶接口ボットの増設などを計画し、年間の鉄骨加工量を現状の60000tから1万t程度に引き上げたい考えだ。総投資額は約9億円。

大組立溶接口ボット増設計画

既存工場の北側に、方筋（全長16.5m）には4.8m吊りの天井を設置。建築面積約20000坪



上が完成した新工場（右の建屋）、
一次加工の全自动ライン

中で、4月下旬の完成予定。天井クレーンの走行レールを材料ヤードまで延長し、加工ラインへの材料搬入作業の効率化を図る。

一次加工ラインは、大東精機製のドリルマシン（CUD130

した。工場の入り口側では材料ヤードを整備

した。既存工場は梁加工と柱加工の工場とする。既存の一次加工

機を撤去して設備レイアウトの見直しを図

り、10月には大組立溶接口ボットを一基増設

して2基に増やす。一度に引き上げていきた

り、10月には大組立溶接口ボットを一基増設して2基に増やす。一度に引き上げていきた

り、10月には大組立溶接口ボットを一基増設して2基に増やす。一度に引き上げていきた